

# REPORTER

## Babinsa Karang Intan Ikut Tanam Pohon Lestarikan Lingkungan

Maskuri - [BANJAR.REPORTER.CO.ID](http://BANJAR.REPORTER.CO.ID)

Jan 17, 2023 - 20:59



*Babinsa Karang Intan Ikut Tanam Pohon Lestarikan Lingkungan*

MARTAPURA - Aksi kolaborasi lintas instansi DPRKPLH dengan United Tractors yang merupakan bentuk komitmen dalam memberikan kontribusi positif sebagai mitra proklamasi bagi lingkungan dengan melalui penghijauan. Babinsa Koramil 1006-05/Karang Intan Sersan Dua Sutrisno hadir dan mendukung penanaman pohon bersama dinas perumahan rakyat di kawasan permukiman dan lingkungan hidup ( DPRKPLH ) dengan perwakilan UT. Group dalam program UTREES di Desa Kiram Kecamatan Karang Intan. Selasa ( 17/1/23)



Hj.Nur aina, S. PI, MP Kepala bidang pengendalian pencemaran & kerusakan lingkungan mengatakan melalui program UTREES penanaman pohon dengan tujuan sebagai edukasi meningkatkan kesadaran dan mengajak masyarakat sesederhananya untuk senang bertanam atau menghijaukan bumi.

Ia, juga mengharapkan dengan meningkatkan pengolahan lingkungan hidup yang berkelanjutan menanam pohon

Mengurangi polusi udara, mencegah longsor dan Banjir serta mendapatkan oksigen " Tuturnya"

Dilokasi tempat kegiatan penanaman pohon di laksanakan sangat strategis dan baik dikebun PKK Desa Kiram dengan jumlah 75 bibit terdiri pohon durian, mangga, petai, kelengkeng,manggis, rambutan dan jambu kristal.

Oleh Karenanya menjaga kelestarian hutan dan kawasan ditanam haruslah dijaga dan hasilnya pun untuk masyarakat.

Sutrisno juga mengatakan upaya menjaga lingkungan hidup agar tetap asri, Bersama sama menanam berbagai tanaman keras dan buah melestarikan lingkungan hidup.

Penanaman pohon merupakan salah satu upaya untuk menciptakan lingkungan hidup yang asri dan sehat ,” ujar Babinsa.

“Menanam pohon dimaksudkan untuk penghijauan yang kelak dapat memberikan kenyamanan juga mencegah bencana banjir karena dapat dijadikan sebagai penyerapan air yang secara tidak langsung,” Pungkas Sutrisno

Turut hadir Yunida Rosinar, S. HUT, MP. Kasi Konservasi Sdm & Pemeliharaan lingkungan Hidup. F. Sony Indra. Jabatan, ESR Dept. Head (UT GROUP) ,Iwar Pembekal Desa Kiram Ketua BPD Desa Kiram Musnadi, Sekdes Desa Kiram Maulani dan Kader PKK desa Kiram.(pendim1006).